
Tennisclub Blau-Weiß Petersberg e. V. 
- Gegründet 1971 - 

 

 

 

Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung des TC Blau-Weiß 

Petersberg e. V. am 3. März 2017 im Clubhaus 
 

 

Beginn: 19.00 Uhr 

 

Anwesende Vorstandsmitglieder: 

Joachim Gerking 

Karin Stock 

Claudia Conze 

Andrei Popovici 

Claudia Kramer 

Linus Müller 

 

Es fehlen entschuldigt: 

Michael Stietz 

Andreas Hölscher 

 

Der Vorsitzende Joachim Gerking begrüßt 46 Clubmitglieder einschließlich des Bürgermeisters, Herrn 

Schwiddessen, zur Jahreshauptversammlung des TC BW Petersberg. Er bedankt sich bei ihm für die 

Unterstützung des Tennisclubs durch die Gemeinde Petersberg – sowohl bei der Jugendarbeit als auch 

bei den Renovierungsarbeiten an der Clubanlage. Es folgt eine Gedenkminute für das im August 2016 

verstorbene Mitglied Helmut Jahn. 

Die Einladungen zur Jahreshauptversammlung sind fristgemäß erfolgt. Die Jahreshauptversammlung 

ist beschlussfähig. 

 

TOP 1: Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 26. Februar 2016 

Auf das Verlesen des Protokolls wird einstimmig verzichtet. 

 

TOP 2: Bericht des Vorstands 

Joachim Gerking berichtet, der Vorstand sei satzungsgemäß regelmäßig zu Vorstandssitzungen 

zusammengekommen. Der Club steht weiterhin gut da, die Mitgliederzahl ist leicht rückläufig, die 

finanzielle und sportliche Lage ist gut, was auch die 5 Meisterschaften des letzten Jahres belegen. Frau 

Ulusoy wird in der kommenden Saison wieder die Bewirtschaftung des Clubhauses übernehmen. Der 
Vorstand bedankt sich bei ihr und ihrer Vertreterin, Frau Roßmar, für die gute Zusammenarbeit vor 

allem bei der Vorbereitung von Medenspielen und Festen. Der Dank des Vorstands gilt auch dem 
Jugendwart Michael Stietz und seinem Vertreter Linus Müller für die Betreuung der Jugendlichen bei 

den Ferienspielen und die Organisation des Wintergrillens. Herr Gerking bedankt sich auch bei den 

Sponsoren für die Jugendarbeit und wünscht sich noch mehr Engagement. Er appelliert an die 

Mitglieder, sich mehr dafür einzusetzen, dass auch die Gäste des Clubs die Gastgebühr bezahlen.  Zum 

Schluss bedankt er sich bei den Vorstandsmitgliedern für die jahrelange vertrauensvolle 

Zusammenarbeit, da er und auch der Technikwart, Herr Popovici, nicht mehr für den Vorstand 

kandidieren. 

Frau Conze berichtet über das Abschneiden der Mannschaften in der Vorsaison, in der 5 

Meisterschaften für eine sehr positive Bilanz sorgen. 

Der Bürgermeister ehrt im Anschluss die erfolgreichen Mannschaften und überreicht Geldgeschenke 

der Gemeinde: 

U 14 gemischt mit dem Mannschaftsführer Christopher Groß  

U 18 Junioren mit dem Mannschaftsführer Linus Müller und dem Aufstieg in die Gruppenliga 



Damen 30 mit der Mannschaftsführerin Andrea Leitsch und dem Aufstieg in die BOL 

Herren mit dem Mannschaftsführer Linus Müller  

Herren 50 mit dem Mannschaftsführer Claus Riesner und dem Aufstieg in die Gruppenliga. 

Die U 18 Junioren sind im Sommer zur Sportlerehrung der Gemeinde Petersberg eingeladen. 

 

Die Kassenwartin Karin Stock stellt den Kassenbericht vor (siehe Anlage). Die Einnahmen für 2017 

werden geringer ausfallen, da die Mitgliederzahl zurückgegangen ist. Deshalb sollen die Ausgaben für 

Investitionen und Trainingsförderung etwas gesenkt werden. Sie trägt den Beschluss des Vorstands 

vor, die Jugendförderung auf 20% der Mitgliedsbeiträge zu begrenzen. Als Investition ist für nächstes 

Jahr eventuell der Austausch der Seitentür vorgesehen. Ein Mitglied möchte gern, dass die 

Förderungen nicht gesenkt werden. Die Kassenwartin gibt zu bedenken, dass der Vorstand 

wirtschaftlich arbeiten muss und bei steigenden Mitgliedzahlen die Zuschüsse auch entsprechend 

steigen.  

 
 TOP 3: Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer Frank Kunick und Volker Werthmüller haben die Kasse geprüft und haben keine 

Beanstandungen. Sie empfehlen die Entlastung des Vorstands. 
 

TOP 4: Entlastung des Vorstands für das Geschäftsjahr 2015 

Den einzelnen Vorstandsmitgliedern wird von den anwesenden Mitgliedern einstimmig bei jeweils 

einer Enthaltung die Entlastung für das Geschäftsjahr 2016 erteilt. 

 

TOP 5: Neuwahlen des Vorstands 

Herr Hölscher und Herr Stietz haben schriftlich erklärt, sich wieder als 2. Vorsitzenden bzw. 

Jugendwart in den Vorstand wählen zu lassen. 

Zum Wahlleiter für den ersten Vorsitzenden wird Herr Jörg Berthel bestimmt. 38 Mitglieder sind 

wahlberechtigt. 

1. Vorsitzender wird Robert Stietz mit 37 Stimmen und einer Enthaltung 

2. Vorsitzender wird Andreas Hölscher mit 38 Stimmen 

Kassenwartin wird Karin Stock mit 37 Stimmen und einer Enthaltung 

Sportwartin wird Claudia Conze mit 37 Stimmen und einer Enthaltung 

Jugendwart wird Michael Stietz mit 38 Stimmen 

Technikwart wird Ulrich Schratz mit 37 Stimmen und einer Enthaltung 

Schriftführerein wird Claudia Kramer mit 37 Stimmen und einer Enthaltung 

Alle gewählten Vorstandsmitglieder nehmen die Wahl an und bedanken sich bei Herrn Gerking und 

Herrn Popovici für die gute Zusammenarbeit. 

Kassenprüfer bleibt Herr Kunik mit 37 Stimmen und einer Enthaltung 

Kassenprüfer bleibt Herr Werthmüller mit 38 Stimmen. Er hatte schriftlich sein Einverständnis erklärt. 
 

TOP 6: Anfragen und Anträge der Mitglieder 
Es gab keine Anfragen und Anträge 

 

TOP 7: Verschiedenes 

Es gab keine Wortmeldungen 

 

Ende:  20:30 Uhr 

 

Für das Protokoll: 

 

 

___________________________________  ____________________________________ 
Claudia Kramer, Schriftführerin    Robert Stietz, Vorsitzender 


